



Des parlementaires et des fonctionnaires parlementaires des Caraïbes ont participé à un webinaire sur l'intelligence artificielle (IA)

20 novembre 2024 — L'atelier en ligne « [Outils d'IA pour les parlements](#) », qui fait partie d'une série de webinaires pour les Caraïbes, a eu lieu ce mercredi avec des parlementaires et des fonctionnaires parlementaires de plusieurs pays des Caraïbes. Cette session a été organisée en partenariat avec le House Democracy Partnership du Congrès des États-Unis et la Fondation POPVOX.

Ce webinaire a permis aux participants de découvrir des applications pratiques de l'IA dans le travail parlementaire, incluant les tâches liées à la recherche, à l'analyse de politiques publiques et aux mécanismes de participation citoyenne dans les questions législatives.

Cette session inaugurée par **Derek Luyten**, directeur exécutif du House Democracy Partnership, a été facilitée par **Marci Harris**, cofondatrice et directrice exécutive de la Fondation POPVOX, avant un discours de clôture d'**Alisha Todd**, directrice générale de ParlAmericas.

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.